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" M a r i a ,  d a  p a r t e  s u a ,  c o n s e r v a v a  t u t t e  q u e s t e  c o s e ," M a r i a ,  d a  p a r t e  s u a ,  c o n s e r v a v a  t u t t e  q u e s t e  c o s e ,

m e d i t a n d o l e  n e l  s u o  c u o r e . ”m e d i t a n d o l e  n e l  s u o  c u o r e . ”

Cara AFJM: 
Questo Natale 2020 può sembrare diverso dal di fuori ma non è diverso all'interno, perché
Betlemme continua ad essere il rifugio del mondo e la ninna nanna che suonerà la vigilia di Natale
irradierà una grande melodia che inonderà di colore il nostro universo.
Potremmo non essere in grado di stare con i nostri cari, ma siamo consapevoli che è così che ci
proteggiamo e ci prendiamo cura di noi stessi. 
Pertanto, è tempo di dedicare un momento tranquillo alla preghiera, confidando in Dio, che
continuerà a chiamarci a vivere insieme. La luce del Natale ci porta la speranza della presenza di
Dio che riempirà tutto.
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Claudina ha saputo entrare
nel silenzio per ascoltare la
voce che la chiamava a
prendersi cura della vita di
tutti e soprattutto  dell'
infanzia più bisognosa.

“Andiamo a Betlemme con gratitudine e speranza, con il
desiderio di offrire la nostra mangiatoia fatta di argilla
fragile e povera, ma che si fa culla per amore di chi
aspetta ... Andiamo a Betlemme, in silenzio, per poter
ascoltare la voce di Colui che è nato che ci chiama al
libertà, perdono, amore, vita in abbondanza."

MESSAGGIO
DELLE PROVINCE
Questo è un periodo dell'anno in cui tutto
diventa magico e le cose belle fluttuano
nell'aria È la magia del Natale? O il mistero di
un piccolo Bambino nato più di 2000 anni, fa
che ancora rimane con noi e ci porta pace e
amore? È un Cristo bambino che nasce nei
nostri cuori.
Ora, anche se siamo limitati, apriamoci al suo
messaggio e alla sua verità, e non tanto ai
doni, ma a prestare attenzione a chi ha più
bisogno. 
Quindi diamo il benvenuto al Natale nelle
nostre vite, con l'augurio di unità per tutta la
AFJM.

“L'amore di Dio la dominava (Claudina)
in tutte le sue azioni, ed era il motivo di
tutte le sue azioni. Quell'amore che si
espande nel nostro spazio interiore,
personale e comunitario, quando siamo
pura ricettività.” 

(E. Sicre, sj)

COME FAMIGLIA CAMMINIAMO

QUEST 'ANNO RINASCENDO IN COMUNITÀ

buon natale!

buon 2021!


